

EL CABALLITO

Que no los agarren en curva en la vacunación en Xochimilco

::::: Luego de la saturación de jóvenes de 18 a 29 años en las sedes donde se aplicó la vacuna Sputnik V, la cual se acabó antes de tiempo, el Gobierno de la Ciudad de México tomó precauciones para la próxima semana, cuando aplique el biológico de Pfizer —uno de los más demandados— en la alcaldía Xochimilco, pues tendrá un 60% más de dosis, pero serán, explicó



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Eduardo Clark García

Eduardo Clark, director general de Gobierno Digital de la Agencia de Innovación Digital (ADIP), para la primera aplicación a jóvenes de

18 a 29 años, y sobre todo, para los que tienen más de 30 años y no han completado su esquema, es decir, los rezagados. Por ello, pidió a quienes todavía no tienen su primera dosis a que esperen cuando llegue a su demarcación y no vayan a Xochimilco, donde habrá un control estricto con el comprobante de domicilio. ¿Los jóvenes atenderán el llamado?

Diputados capitalinos inmortalizarán sus logros

::::: Le contamos que los integrantes de la casi extinta Primera Legislatura del Congreso local están tan orgullosos de su labor durante estos tres años que aprobaron, en la Junta de Coordinación Política que preside el líder de los perredistas,



Víctor Hugo Lobo

Víctor Hugo Lobo, mandar a elaborar una memoria legislativa y dos placas conmemorativas que recuerden que fueron los primeros diputados en la Ciudad producto de la Constitución capitalina, de reformar leyes constitucionales y que hubo pluralidad política. Si bien

colocar estas placas no es una novedad, sí es tarea de la actual Legislatura analizar los avances y pendientes, pues dejan más de mil iniciativas en el tintero. Y si bien muchos de los actuales legisladores repetirán en la Segunda Legislatura, deberán revisar su desempeño.

Pierde Morena, gana PAN en Azcapotzalco

::::: Le platicamos que gran revuelo causó la decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) de, al anular casillas, dar el triunfo a la panista **Wendy González** como diputada federal por el distrito 3 en Azcapotzalco, con lo que perdió la morenista **Gabriela Jiménez**. Los blanquiazules, sobre todo los afines a **Jorge Romero**, actual coordinador del grupo parlamentario en San Lázaro y el liderazgo más fuerte en la Ciudad de México, celebran la resolución de los magistrados electorales. Mientras, del otro lado, hasta la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, manifestó su malestar contra el Tribunal por quitar un triunfo a Morena. El hecho es que si de por sí Azcapotzalco ya era de la oposición, con este cambio el partido en el gobierno se quedó prácticamente sin representación ahí.

En la mira, paridad de género en el Edomex

::::: Otro capítulo se abrirá el próximo 16 de agosto, cuando el Tribunal Electoral del Estado de México defina la paridad de género en el Congreso local, lo cual nos dicen, pone a temblar a dos diputados electos que, incluso, podrían perder la coordinación de sus bancadas. Tal es el caso de **Joel Cruz**, recientemente nombrado líder de los diputados del PT, y **Martín Zepeda**, quien hasta el momento es la carta fuerte en Movimiento Ciudadano. Así que pronto veremos si hay ajustes en los próximos días.

